

2022年7月27日

## Ubie 株式会社への投資

第一生命保険株式会社（代表取締役社長：稲垣 精二、以下「当社」）は、ヘルスケアテックベンチャー企業の Ubie 株式会社（共同代表取締役：阿部 吉倫・久保 恒太、以下「Ubie」）に対し、5 億円の投資を実施しました。当社は本投資を通じ、事業シナジー創出が期待される Ubie の取組みを資金面からサポートするとともに、当社が中期経営計画「Re-connect2023」にて取り組む体験価値「健康・医療」領域において、お客さまの well-being 実現に資する協業を推進していきます。

Ubie は、「テクノロジーで人々を適切な医療に案内する」をミッションに掲げたヘルスケアテックベンチャー企業です。AI をコア技術として、症状から適切な医療へ案内する症状検索エンジン「ユビー」と、医療現場の効率化を図る「ユビーAI 問診」を開発・提供し、誰もが自分に合った医療にアクセスできる社会づくりを進めています。当社は、「ユビー」による健康寿命の延伸や、「ユビーAI 問診」による医師の働き方改善といった社会的インパクトの創出に期待しています。

当社は、引き続き InsTech の加速によるイノベーション創出を目指し、先端テクノロジー・ビジネスモデル等を有するベンチャー企業への投資に機動的に取り組んでいきます。

### 【会社概要】

商号	Ubie 株式会社
本社所在地	東京都中央区日本橋室町 1 - 5 - 3 福島ビル 6 階
代表者	共同代表取締役 阿部 吉倫 共同代表取締役 久保 恒太
設立	2017 年 5 月
事業内容	症状検索エンジン「ユビー」、「ユビーAI 問診」の開発・運用等

### <Ubie 株式会社 共同代表取締役 医師 阿部 吉倫氏のコメント>



日本の医療水準は世界でもトップクラスですが、患者さんが医療機関を受診してくれなければ、医師は患者さんを救う手立てがありません。医師として医療現場でこの課題に直面したことが、Ubie を共同創業するきっかけでした。世界に先駆けて超高齢社会に突入し、他国にも経験がない医療課題と向き合う日本で、テクノロジーを活用した患者さん・医療現場のサポートにより、健やかに幸せな日々を過ごせる人を一人でも多く増やしてまいります。